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令和４年度公務員試験合格実績 面接試験対策

公務員試験が始まると教員のサポートに加えて、
東京アカデミーのスタッフによる面談を受け、受
験に備えて準備が始まります。

さらに、筆記試験を通過し、面接試験に進んだ学
生は、本学に常駐している東京アカデミーのス
タッフによる模擬面接練習を受けることが出来ま
す。入退室や受け答えの指導だけでなく、それぞ
れの自治体で予想される質問へのアドバイス等、
非常にきめ細やかな指導を受けることができ、学
生は自信をもって面接試験に臨むことができます。

公共経営専攻3年の井上和音さんが、9月3日に開
催された、令和6年から8年間の藤井寺市のまちづ
くり指針【第六次藤井寺市総合計画】をつくるた
めの「藤井寺市みらい会議」に出席して、市民の
方々とグループで話し合った後、プレゼン発表係
を担当しました。この会議では、藤井寺市の市民
の方々が暮らしの中で感じている「まちのいいと
ころや課題」に加え、「将来どんなまちにしてい
きたいか」を話し合いました。

埴輪の日の8月28日(日)、
浅野ゼミが中心となり、
「古墳 de IBU」（地域連
携活動）として、自治体
（大阪府・羽曳野市・藤井
寺市・堺市等）、地域企業
とともに、地域文化の発信
イベントに取り組みました。

こころに、学びを。

四天王寺学園は、2022年
創立100周年を迎えました。

古墳deIBU準備の様子と当日の様子

個別面接練習の様子藤井寺市みらい会議に出席しました

ゼミでの地域連携活動

次回のオープンキャンパスは、12月11日(日)に開催します。
ぜひ ご参加ください。教員一同、お待ちしています!

令和4年度10月現在、行政職14名、公安職2名の
合格者が出ています。また、現在も、複数の自
治体の採用試験にチャレンジしています。公務
員試験は長丁場です。10月以降も、教員による
きめ細やかな学生のサポートが続きます。

プレゼンする井上さん 「みらい会議」の様子

みらい会議に参加させていただき、意見を出し
合って見えてきた課題も多々あり、多様な視点で
物事を見ることの大切さなど、大変勉強になりま
した。 （公共経営専攻3年井上和音さん）

筆記試験対策に目が行
きがちですが、面接対
策も同程度に重要です。

学生に自信をつけても
らい、不安を解消できる
ような面接指導を心掛
けています。
（東京アカデミー担当者）

令和４年度公務員合格実績

国税専門官、大阪府、大阪市、堺市、

高槻市、摂津市、守口市、奈良市、宇陀市、

十津川村、東近江市、東京都特別区、

岸和田市消防、自衛官一般曹候補生

※最終合格者17名（10月現在延べ人数）

↑
左から、つぶたん・もずやん・学生・ハニワ部長・まなりくん
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四天王寺学園は、
2022年創立100
周年を迎えました。

私は、高校時代から簿記検定試験に力を入
れており、本学でもより多くのビジネス系資
格検定に挑戦し、高校時代から希望してきた
事務職に就けるように努力した結果、この業
界でも働きやすいと評価が高い企業の店舗事
務職に就職が決まりました。 中橋 璃音さん

ITソリューション企業に決定!
私は、高校時代から憧れて、興味・関心を

持ち続けていたIT企業に就職します。就職後、
コンピューターに関する技術をゼロから学び
直したかったので、積極的に企業研究に取り
組み、体系的な研修制度がある企業を選びま
した。一人前のSEになり、実務経験を積み、
独立することが目標です。 奥田 康平さん

業界トップの外食・レストラン
チェーンの総合職に決定!
私は、業界研究や自己分析を通じ「食」に

携わり、多くの「人」と関わる仕事に就きた
いと考えるようになり、この飲食業界を選び
ました。将来、自分の店を持つという大きな
夢を叶えるためも、大学で学んだことも活か
し、着実に歩んでいきます。 尾上 颯さん

目標のアパレル企業に決定!
私は、入学前から憧れていたアパレル企業

に就職できるように、大学の経営学の学びに
加え、ファッション関連の夜間スクールでも
学び、ビジネスとファッション両分野の資格
検定も複数取得し、さらにアパレルショップ
のアルバイトにも果敢に挑戦し、目標とした
企業の内定に繋げました。 堀田 茉那さん

カーライフ・トータルサポート
企業の店舗事務職に決定!

関西トップクラスのエクステリア・
建材の専門商社に決定!
私は、長期間となる就職活動を「やらされ

ている」とは考えず、自ら真剣に向き合える
ようになったことで焦りや不安から解放され、
逆に楽しく感じられました。もちろん、家族
や友人、地元・大学の方々への感謝の気持ち
を忘れないことも大切です。 木村 太陽さん

総合不動産業の総合職に決定!
私の父は、不動産会社を経営しています。

そのような父を尊敬し、そのような父を追い
越せるような不動産会社を経営するのが目標
です。この目標達成に向けて、自分自身の心
身を鍛え、社内外の人脈を着実に広げていけ
る総合不動産業の実力派総合職として、一生
懸命頑張っていきたいです。 片山 弘樹さん

私は、就職面接試験はできるだけ話す内容
を暗記せず、その場で自分の言葉で返答でき
るぐらいに、気持ちの余裕を持った方がよい
と思います。覚えてしまうと、どうしても棒
読みになってしまい、本来の自分らしさが伝
わりにくくなるからです。そのためにも、場
数をより多く踏んで下さい。 鍋谷 秀虎さん

最大手コスメ＆ドラッグストア
のリテール総合職に決定!
私は、店舗にて化粧品等販売、接客、売場

のプロデュースを担当するリテール総合職に
就きます。ナショナル社員として、全国各地
で美容・化粧品が好きな方々、健康に気を配
られているお客様などのお役に少しでも立て
るように頑張っていきます。 松井 仁誠さん

総合不動産業の総合職に決定!




